

11月はロータリー財団月間です
THE WEEKLY REPORT

RI第 2820 地区

水海道ロータリークラブ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度 テーマ

相互の理解と
地域との つながり

2011-2012 年度 RI会長
カルヤン・パネルジー

次回例会予定 11月23日 法定休日
11月30日 公式訪問前クラブ協議会

VOL. 49 No.18(通算No. 2299)

2011年11月16(水)例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
SAA報告
諸 報 告
幹事報告
会長挨拶
外部卓話

常総警察署 署長



「奈良 談山神社の十三重塔と紅葉」 写真提供:某会員

2011-2012年度

会長 大塚 令昌

幹事 齋藤 広巳

創立 1963年9月25日

《例 会 場 ・ 例 会 日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790

常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎ 0297-22-1251

《事 務 所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386

釜久ビル 3F

Tel.0297-30-0875 Fax.0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitukaido-rc.jp/>

11月はロータリー財団月間です

THE WEEKLY REPORT

例会報告 Vol.49 No.17(No.2298) 11月9日(水)晴れ (司会 染谷正美委員長)

本例会での主な事項

☆会長挨拶

☆ ボーイスカウト・ガールスカウト近況報告

ビ ジ タ ー

常総ボーイスカウト第1団 団員長 中村安雄様

谷和原ガールスカウト第38団 団員長 庭川弘子様

書記 稲葉様

特定非営利活動法人 常総スポーツネットワーク 広報営業 大谷博文様

誕 生 祝



《会員》染谷正美会員 田上秀雄会員

諸 報 告

親睦活動委員会 山牟田 博委員長

11月26日(土)忘年会出欠の回覧をまわしますので、ご記入いただければと思います。
宜しく願い申し上げます。

幹 事 報 告 齋藤広巳幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

理事会報告

1. 2012-2013年度 地区委員推薦について
松崎隆司会員を推薦
2. 年始休会について
平成24年1月4日(水) 定款第6条第1節により
3. 新年会の予定……平成24年1月18日(水)
4. 常総スポーツフェスティバルへの協賛について……二万円
……承認されました……

会 長 挨 拶 大塚令昌会長

ボーイスカウト団長・ガールスカウトの団長の皆様そして常総アイデンティ エルフスポーツクラブ 広報営業担当の大谷様、お忙しい中ご出席戴きまして誠に有り難うございます。後程10分程度の近況報告等よろしく願い申し上げます。

11月はロータリー財団月間です

THE WEEKLY REPORT



11月の一週目は、ロータリー財団月間について地域ロータリー財団 コーディネーター北村様のお話を戴きました。有り難うございました。

さて、霜月と申しますと文字通り霜の降りる月です。喪「うしなう」という意味があるそうで。(霜は雨+相で音符の相は喪に通じ、うしなうの意味で、万物を枯し見失わせる)という意味があるそうです。霜月は昼が一番短く農閑期になり暦の上では冬になるそうです。外の呼び名では、先月の神無月に変わって神帰月(かみきつき)又、神楽月(かぐらつき)や雪待月(ゆきまちつき)などがあるようです。

11月7日頃が立冬(りっとう)冬の始まりの日です。日の光が弱まり、冬枯れの景色が目立つようになる事だそうです。

話は変わりますが、今月は12月7日の公式訪問に向かって、本日は現況報告書の作成、30日の例会ではガバナー公式訪問準備例会等がございますので、皆様ご協力の程お願い申し上げます。

常総スポーツネットワーク 広報営業 大谷博文様



はじめまして、NPO法人常総スポーツネットワーク、大谷です。

本日は貴重なお時間を頂き誠にありがとうございます。また、今回私たちが主催する『常総フェスティバル』において、多大なご協力・御理解を頂き誠にありがとうございました。

本日は、大会の経緯と被災地の子供たちへの協賛金のお願いに参りました。時間の関係上、簡単ではありますが、大会の経緯からお話させていただきます。

まず、毎年12月に常総広域の各会場にて、地元チーム、学校、近隣チームと県外チームとの交流を図るとともに、子供たちの『チャレンジ精神』を尊重することを目的として大会を開催しております。毎年県外チームは東北・北信越・北関東から多くのチームが参加しております。東北チームには、3・11『東日本大震災』で被災されたチームも多く含まれていました。また、福島県第一原発事故による放射能問題により外でサッカーを行うことを制限され、グラウンドを失ったチームもありました。

今回大会を開催するにあたり、例年参加しているチームに連絡を取ったところ、『放射能を気にせず思いっきりサッカーをやりたい』『震災を乗り越え元気にまた仲間とサッカーをしたい』などのお言葉を頂きましたが、実際の問題点として『資金』や『心の傷』などの問題があることを伺いました。そこで私たちは、地元の皆様や団体、商工会、行政などでなんとか協力し合って大会を開催出来ないかと試行錯誤し、皆様の協力を頂き、協賛金を募り、その集まったお金で被災地の子供たちを支援し、大会を開催することに致しました。地元と県外の交流戦でしたが、今年は復興の光を絶やさないためにも『こころの復興』として、大会を成功させたいと考えております。

つきましては、大会パンフレットに企業協賛、個人協賛の広告を記載致しますので、大会の趣旨を御理解の上、ご賛同頂けるのであれば企業協賛、個人協賛にご協力頂ければ幸いです。

企業協賛につきましては別紙を御参照のうえ、担当である私にご連絡頂ければお伺い致しますので、御理解・御協力の程、宜しくお願ひ致します。

本日は貴重なお時間を頂き誠にありがとうございました。

ボーイスカウト・ガールスカウト近況報告

ガールスカウト 庭川弘子様

育成金を頂きまして誠にありがとうございます。第38団も10周年を迎えました。子供たちの人数も減ってきていますが、頑張っています。

来年から大きく変わります。団の規約も全て変わるので大変になります。



11月はロータリー財団月間です THE WEEKLY REPORT

現在高校生は、夜朗読を勉強しております。
これからも頑張りますので、ご支援の程宜しくお願い致します。

ボーイスカウト 中村安雄様

育成金を頂きまして誠にありがとうございます。発団30年の節目です。生徒数が減少しています。活動するには、自然の中で遊びながら学ぶということを考えて活動しています。

来年2月19日(日)に、30周年式典を開催します。是非ともご出席をお願いしたいと思います。



出席報告 (登坂 寛委員長)

会員総数	出席者数	欠席者数	賜暇	メーク	出席率
56名	41名	15名	0名	0名	73.21%

ニコニコボックス 五木田裕一副委員長

入金計 ¥33,000 累計 ¥896,000

誕生祝御礼《会員》田上・染谷(正) 各会員

常総第1団 結成30周年を迎えました。 中村安雄様

現況報告作成お手伝い宜しくお願い申し上げます。 大塚会員

本日は、商工会にて現況報告書の製本作業があります。皆様のご協力宜しくお願いします。 斎藤会員

常総フェスティバル、協賛ありがとうございます。 鈴木(茂)会員

11月26日、忘年会ご出席宜しくお願い致します。 山牟田会員

早退します。 小島・松崎・染谷(昭) 各会員

先週休ませて頂き申し訳ございませんでした。 木幡会員

休みが続きました。 染谷(正)会員

会報委員会

青木清人委員長

松崎隆司副委員長

木幡 浩委員

現況報告書製本作業

御協力ありがとうございました。

